

Tras dos semanas, hoy volverá a funcionar el funicular Villanelo

Múltiples dificultades tuvieron en los últimos días las personas que utilizan el funicular Villanelo para trasladarse entre la parte baja y alta de la calle del mismo nombre. Fueron cerca de dos semanas en las cuales el servicio no funcionó, según comentaron vecinos de los alrededores de este sector de Viña del Mar.

La presidenta de la Junta de Vecinos Empart-Etchevers, Marcela Vilches, planteó que no contar con el fu-

nicular en funcionamiento se volvió un gran problema, sobre todo si se considera que la locomoción colectiva en la parte alta no es muy abundante. "Las personas dejan los autos cerca y bajan por el funicular, generalmente gente que va a trabajar a Valparaíso, y después de vuelta le es más fácil subir al funicular y buscar su vehículo", dijo.

La detención de este medio de transporte también se vuelve un dolor de cabeza para los adultos

mayores o personas con movilidad reducida que no manejan y optan por bajar al centro en el funicular.

Consultados sobre la interrupción del servicio, desde la municipalidad de Viña del Mar recordaron que el funicular es un servicio concesionado, el que es fiscalizado constantemente por el municipio. Como toda maquinaria, explicaron, requiere de mantenimientos periódicos para asegurar su correcto funcionamiento. Eso es lo que ocu-

rrió en esta ocasión.

Asimismo, añadieron que "a ello se suman pausas escalonadas para solucionar algunas fallas menores que han provocado los sistemas frontales a fin de resguardar la seguridad de los usuarios, por lo que se ha optado por detener el servicio parcialmente".

HOY RETOMAN SERVICIO Según respondieron desde el municipio y tras lo informado por el concesionario, el funicular estuvo



EL FUNICULAR ESTUVO CERRADO POR CERCA DE DOS SEMANAS.

siendo sometido a una mantención preventiva y hasta ayer se estaba a la espera de la reposición de una protección térmica del tablero eléctrico.

Antes del cierre de esta edición, desde el municipio

informaron que esta reposición quedó solucionada ayer, "por lo que el servicio se repondrá a partir de este jueves para mayor seguridad de sus usuarios", aseguraron desde la casa edilicia a través de un comunicado. 🗨️